

- 06 **CELEBRACIÓN DEL TÍTULO Y DEL ASCENSO**
EC Granollers
- 07 **UN BRINDIS POR EL ASCENSO**
CB Granollers
- 09 **VIVIENDAS SOCIALES**
Granollers
- 11 **MANEL BALCELLS, DIRECTOR MÉDICO**
Hospital General de Granollers
- 13 **CÁNCER DE PIEL**
Encuesta escolar
- 15 **LA MOCIÓN SEGÚN NÉRIZ**
Reportaje
- 18 **SENSACIÓN DE INSEGURIDAD**
Can Bassa
- 24 **BROTE DE GASTROENTERITIS**
Hospital de Mollet
- 26 **ACCIDENTE FERROVIARIO**
Cardedeu
- 55 **LA DESPEDIDA DE SERGI BARJUAN**
Opini3n
- 59 **UNIDOS PARA LA HUELGA GENERAL**
CCOO y UGT
- 67 **UN VALLESANO EN EL MUNDIAL**
Sociedad
- 69 **AMENAZAS AL SECTOR CRÍTICO DEL GOBIERNO**
Caso Vilanova
- 71 **CELEBRACIÓN DEL CORPUS**
La Garriga
- 70 **VALLICROSA RENUNCIA A LA MEDALLA DE HONOR**
Les Franqueses

Josep Garcia



Los antidisturbios de los Mossos d'Esquadra entraron por primera vez en una cárcel catalana.

Ciento cincuenta presos fueron desalojados de los tejados y patios de la prisión tras cinco horas de amotinamiento

El primer motín de Quatre Camins

REDACCION

Después de 12 años de funcionamiento, la prisión de Quatre Camins vivió en la noche del miércoles su primer motín. Unos ciento cincuenta presos del centro penitenciario se negaron a volver a sus celdas a partir de las 20'30 horas, justo después de la cena, y se hicieron fuertes en los patios y en los tejados. La cuarentena que ocuparon el tejado estaban armados con palos y piedras y protagonizaron, en palabras del secretario de Execució Penal, **Ramon Parés**, una situación de violencia "muy fuerte e inexplicable" que hacía muchos años que no se vivía en ninguna cárcel catalana. Nunca antes en Quatre Camins.

A partir del momento en que se inició el motín, los Mossos de Esquadra pusieron en marcha un dispositivo que consistió inicialmente en cortar todos los accesos al centro en un radio de cuatro kilómetros. Más de 200 efectivos participaron en un espectacular despliegue de sellado. Por ello se consideró descartada la posibilidad de que aprovechando la situación hubiera alguna fuga. Por contra, durante varias horas, se impidió la entrada a los medios de comunicación.

A lo largo de las horas siguientes, algunos de los reclusos fueron depusiendo su actitud, quedando finalmente sólo la cuarentena que ocupaban los tejados. Entre ellos estaban algunos de los reclusos más conflictivos del centro. Hacia las 23'30 horas los efectivos antidisturbios de la policía autonómica actuaron desalojando a los revoltosos mediante el disparo de pelotas de goma. A consecuencia de los disturbios, según ha señalado justicia, resultaron heridos de levedad dos funcionarios y cinco reclusos. Los

periodistas, que pudieron acceder a la puerta a partir de medianoche, pudieron presenciar la constante entrada de ambulancias, lo que hizo pensar que el número de heridos fuera muy superior. Los funcionarios resultaron heridos en los primeros momentos del motín cuando los presos no quisieron volver a sus celdas y se apropiaron de objetos contundentes como paños de escobas o material del gimnasio.

A partir de la una de la madrugada, el Departament de Justicia consideró normalizada la situación en la prisión.

Este jueves la Generalitat indicó que los cabecillas del motín serán trasladados desde Quatre Camins a otros centros de mayor seguridad.

El origen del motín, según señalaron fuentes sindicales, es que los presos, desde hace unos días, piden compensaciones económicas a cambio de los trabajos de limpieza o de intendencia que realizan en el centro. Una petición que va en contra de la normativa vigente que establece que estos trabajos son obligatorios para los reclusos. Ya en la noche del martes los presos del módulo 1 se negaron durante un rato a volver a sus celdas tras la cena por la

CAUSAS

Los funcionarios atribuyen el incidente a la saturación del centro y a la falta de personal de vigilancia

misma razón. Tras el amotinamiento, según señaló un alto cargo de Justicia, ahora "difícilmente se atenderán las reivindicaciones".

El sindicato mayoritario en prisiones CATAc sin embargo considera que en el origen del motín hay otras razones. **Manuel Allué**, responsable de este sindicato, indicó que existe una sobreocupación del centro - hay 1200 reclusos para una capacidad de 900 - y que por contra faltan un centenar de funcionarios. **Allué** ha anunciado "movilizaciones contundentes" en contra de la política penitenciaria de la Generalitat.